



Weinfelden, 31. Januar 2023

GOLF-FLUSSREISEN '23

Über die Gangway zum Fairway

Die Schweizer Flussschiff-Flotte Excellence präsentiert ihre neue Flussreisen-Kollektion GOLF '23. Sie ist gemacht für alle, die den Luxus der Langsamkeit auf den Wasserwegen Europas mit ihrer Leidenschaft für den kleinen weissen Ball verbinden möchten. Die Kombination Golf & Fluss hat sich bei Excellence und dessen Reiseveranstalter Mittelthurgau als echtes Erfolgsprodukt etabliert. Golferinnen und Golfer bespielen vier bis fünf Golfplätze an den Flussufern und cruisen quer durch Europa.

Kleine Schweizer Grandhotels mit fünf Golfplätzen. Mehrere Plätze auf einer Flussreise zu bespielen, das hat einen besonderen Reiz. Heute an einem idyllischen Ort zwischen Auen und Seen, morgen zwischen uralten Bäumen und Schlössern, direkt am Meer oder mit freiem Blick über Berg und Tal. Edle Domizile für die Golf-Flussreisen sind die kleinen Schweizer Grandhotels der Excellence-Flotte. Sie machen Halt an den renommiertesten Golfplätzen Europas.

Alles drin: das Excellence-Golfpaket. Es ist ein wahrlich erholsam-aktiver Flight, ganz ohne Stress, Hotelwechsel oder Schleppen der Golf-Ausrüstung. Immer an der Seite der Golferinnen und Golfer sind die [Golf-Pros und -Betreuerinnen](#) mit Tipps und neuen Impulsen. Anreise, Transfers, Golfspiele, gesellige Events – all das ist perfekt organisiert vom Excellence-Golfreiseteam. «Wir machen das seit über zehn Jahren», sagt Gabi Herzig, Golf-Produktmanagerin bei Excellence. «Unser Team hat nicht nur viel Erfahrung. Wir werfen auch unsere eigene Golf-Leidenschaft bei der Arbeit in die Waagschale. Unser Golf-Paket enthält alles, was eine Golfreise schön macht, nicht zuletzt die beste Küche auf dem Fluss.» Nach dem Spiel treffen sich die Golfreife zur Blauen Stunde mit ihrem Lieblingsdrink auf dem Sonnendeck und freuen sich schon auf den nächsten Tag, wenn es wieder über die Gangway zum nächsten Fairway geht. Die Geselligkeit, so Herzig, spiele eine wichtige Rolle. «Oft entstehen Freundschaften fürs Leben.»

Golf Trophy '23 und das neue Golf Trial. An der [6. Excellence Golf Trophy](#) auf Main und Donau (30.09.–05.10.23) finden sich wieder prominente Golfcracks ein, die auch an Bord ihr Können zeigen. Sterneköchin Bernadette Lisibach, «Käsepapst» Rolf Beeler, Ex-Tatort-Kommissar Stefan Gubser oder Franz Julen, Organisator des Skiweltcup-Rennens in Zermatt, der sich auf die Fragen von Rainer Maria Salzgeber einlässt. Auf dem Rhein gibt's eine neue [Golf-Trial-Flussreise](#) – 4 Tage Golf zum Ausprobieren, auf drei Plätzen, u.a. auf dem Bernhard-Langer-Masterplatz in Soufflenheim bei Baden-Baden.

Excellence an der Zürcher FESPO-Golfmesse. Interessierte und versierte Golferinnen und Golfer sind herzlich willkommen an der Golfmesse der FESPO Zürich, vom 2. bis 5. Februar in Halle 5, Stand G.062. Täglich um 10:30h findet ein Excellence-Vortrag «Quer durch Europa – Golf-Flussreisen par Excellence» im Lounge-Forum statt.



Infos und Links



Den Spezialkatalog EXCELLENCE GOLF-FLUSSREISEN 2023 mit 11 Flussrouten in Frankreich, Österreich/Slowakei/Ungarn, Deutschland, Niederlande/Belgien kann man hier bestellen oder online anschauen

excellence.ch/kataloge

Die Golf-Flussreisen '23: 6–9 Tage auf den Excellence-Flusslinern der Schweizer Twerenbold-Familienreederei für max. 28 Gäste mit reservierten Startzeiten auf 4–5 Golfclubs und dem All-Inclusive-Golf-Paket

excellence.ch/golf

Nachhaltig reisen mit Excellence, ab 2023 zu 100% CO₂-kompensiert

excellence.ch/nachhaltigkeit

Bildmaterial, weiterführende Informationen und Reisearrangements für Medienschaffende
T +41 71 626 85 85, ahoi@excellence.ch

Medienkontakt Stephan Frei, Geschäftsleiter
T +41 71 626 85 85, stephan.frei@mittelthurgau.ch, mittelthurgau.ch

[Onlineversion dieser Medienmitteilung](#)

Über uns

Excellence ist die führende Schweizer Flussreise-Flotte. Die Swiss Excellence River Cruise, einzige inhaberansässige Reederei der Schweiz, ist Teil der Twerenbold Reisen Gruppe, Baden. Zur Gruppe gehören ausserdem vier Reiseveranstalter. Das Familienunternehmen feierte 2020 sein 125-jähriges Firmenjubiläum. Unter der Flagge von Excellence kreuzen in Europa neun Flussschiffe und das Yachtschiff Excellence Adria. Das Reisebüro Mittelthurgau steuert Produktentwicklung, Vertrieb, Marketing und Kommunikation von Excellence. Die Twerenbold Reisen Gruppe belegte 2021 in ihrer Branchenkategorie Platz 3 der besten Arbeitgeber der Schweiz (handelszeitung.ch). Mittelthurgau wurde als Vorreiter [ganzheitlich nachhaltiger Flussreisen](#) mit dem Myclimate-Award 2020 ausgezeichnet. Fünf Excellence-Flussschiffe sind von der unabhängigen Green Award Foundation als vorbildlich in Bezug auf Nachhaltigkeit klassifiziert.